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Acta resumida reunión Comisión de Calidad del Grado de Ed. Infantil 
Fecha: 17/10/2013 

Hora de inicio: 12:00 

Hora de finalización:13:45  

 

Asistentes Coordinador: Ramón Pérez Parejo 
Miembros: Gloria Rubio, José Pedro Sánchez, José Luis Rubio, 
Joaquín Rodríguez, Mabel Polo, María Otero (está de baja 
maternal), Víctor Castellano. 
 
 

Escribir 
aquí el 
punto del 
orden del 
día . 
*Cuando no 
se indica lo 
contrario 
coincide el 
asunto con 
el orden 

Asuntos 
tratados 

Altas y bajas de la Comisión 

Acuerdos 
tomados 

No se produce ninguna baja. Todos 
continuamos. 

 Asuntos 
tratados 

Revisar si se han colgado bien las fichas de Ed. 
Infantil en la web. Se encarga Gloria. 

Acuerdos 
tomados 

Hecho. 
 

Asuntos 
tratados 

Fotos y vídeos para la publicidad del título.  

Acuerdos 
tomados 

Quedamos en que se las enviamos a Joaquín, él 
las trata y se las envía a la Vicedecana de 
Calidad 
 

Asuntos 
tratados 

Revisión de la Guía del Profesorado de Infantil 

Acuerdos 
tomados 

Hace unos días se acabó de elaborar por parte 
de J. P. Sánchez y de J. L. Bravo. Se envió al 
resto de la Comisión para que se revisase. En 
esta reunión se han detectado varios problemas 
subsanables. Una vez que se subsanen se vuelve 
a enviar al coordinador, que se encargará de 
publicarlas en el espacio del profesorado. Se 



Incluir el logo de la comisión 

hizo así el 21/10/2013. 
 

Asuntos 
tratados 

Prácticum revisión actividades y ficha 12ª según nuevo 
Verifica 

Acuerdos 
tomados 

Queda encargado el coordinador, junto con 
Joaquín Rodríguez, cuando llegue el momento 
de cambiar el número de las competencias del 
Prácticum I y II de Infantil. 
 

Asuntos 
tratados 

Bando de acuerdo del alumnado absentista (adjunto al mensaje para 
debatir en las comisiones y traer propuestas de mejora).  

 

Acuerdos 
tomados 

Esta Comisión firmó en su día este bando d 
acuerdos junto con sus colegas de la Facultad 
de Educación, de modo que está de acuerdo en 
todos sus puntos. Además observa que va bien 
este curso con esa normativa. 
 

Asuntos 
tratados 

-Propuestas de itinerarios Educación Infantil y Primaria (Debatir en 
Comisiones y traer propuestas) 

 

Acuerdos 
tomados 

Es solo para Ed. Infantil. Tenían 9 asignaturas en infantil. Ahora hay falta 
de formación con respecto a otras universidades y con respecto a planes 
antiguos.. Este itinerario no cuesta, se asume por parte del 
departamento tanto en profesorado como en recursos. Tiene el 
beneplácito de la Facultad de Educación.  Es por una necesidad de 
formación. Esta comisión ve carencias en este sentido de Itinerario de 
Educación artística para la completa formación de nuestro alumnado. 
Nosotros por argumentación sí. En otras universidades lo tienen, como 
asignaturas o como itinerarios. Otros itinerarios depende del centro, si 
quiere abrir la posibilidad. 
 

Asuntos 
tratados 

Procedimiento para elaboración fichas 12A (se enviará a lo largo de la 
semana para debatir en las comisiones y traer propuestas de mejora). 

Acuerdos 
tomados 

Por nuestra parte adelante si es con el sistema 
que llevamos a cabo de redactar el documento 
google docs con las carencias detectadas. 
 

 

 

 

 


